



### 北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。

## 人権週間 (12月4日～10日) — いじめについて考えよう —

7日(月)の朝会で、校長先生から「人権」についてのお話がありました。



人は誰でも自分の命や毎日の生活を大切にしています。自分と同じように、周りの人、お隣の人の命や生活も大事にしなければなりません。しかし、いじめや暴力によって、楽しい生活や安心した生活ができないようにしてしまうことは、絶対にいけません。いじめや暴力を受けてつらい気持ちでいる人が、もししたら、身近な人にその気持ちを伝えましょう。先生たちもお家の人と一緒にみなさんを守ります。いじめや暴力、差別や偏見などをなくすため、みなさんに身につけてほしい3つの心を紹介します。

1つ目、「自分と違うこと、違う人」を認められる心です。人はみんな違います。違って当然です。違っていいのです。

2つ目、「相手の立場にたって考えられる」心です。その言葉や行動を取る前に、相手はどう思うか、どういう気持ちになるかを考える習慣をつけましょう。

3つ目、「自分がされて嫌なことは、人にしない」「人が嫌がることは、しない」心です。

「いじめ」「悪口」「からかい」「暴力」などを北潟小学校からゼロにできるように「3つの心」で考え行動しましょう。

みんなが、楽しく気持ちよく学校生活が送れるように、校長先生のお話をいつも心におき、「3つの心」を育てましょう。



「租税教室」開催  
税について考えました

### お茶のおけいこを始めました

後期のクラブの時間に、月1回、お茶(煎茶)のおけいこをすることになりました。日本の伝統文化に触れる良い機会になると思います。文化クラブの3人が、松ヶ崎の川端恵子先生に教えていただきます。12月3日(木)が、初めてのおけいこの日でした。この日は、礼儀作法やお茶の道具の名前、茶巾のたたみ方等を教えていただきました。足がしびれてちょっと困ったようですが、これから練習を重ねて、おいしいお茶が入れられるようになるといいですね。

9日(水)に、三国税務署の永見さんに来ていただき、6年生対象に租税教室を実施しました。「もしも税金がなかったらどうなるか」について、みんなで考えました。また、税の種類についても教えていただきました。私たちの社会が、税金で成り立っていることがよくわかったようです。



### お願い

○裏面に、PTA 連合会からのお願いを載せました。書き損じハガキがありましたら、お父さんを通して学校に届けてください。よろしくお願いいたします。

○雨の日は、登下校の際に、靴や靴下、スカートやズボンがぬれて寒い思いをします。長靴を履かせたり、靴下の替えを持たせたりしてください。